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Al Sindaco 

Al Segretario Comunale 

 

 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata da Michela Bortolini con 

richiesta di risposta 

scritta e dibattimento in consiglio e sul tema "turismo sportivo: 

intenzioni, resoconti e progetti” 

 

 

Abbiamo appreso dai social che il Comune di Zocca ha partecipato 

ad un convegno regionale dove si parlava di turismo sportivo in 

montagna. 

 

Come è noto, Zocca nel corso degli anni ha curato molto il turismo 

sportivo, e riconosciamo che nell’ultimo periodo si sono riaccese 

certe prerogative da parte dell’attuale Giunta, che ha riportato in 

ritiro  a Zocca squadre di spessore, e che ha progettato e dato 

inizio alla riqualificazione del campo sportivo. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
  GRUPPO CONSILIARE 
      ZOCCA DOMANI 
 
 

2 
 

A tale proposito vorremmo interrogare il Sindaco e l’Assessore 

competente, ponendo le seguenti domande 

 

1) Quali iniziative concrete sono state messe in atto con le 

società sportive non del luogo, per invogliarle a scegliere 

Zocca come meta dei loro ritiri? 

2) La nazionale di pallavolo ha beneficiato gli anni scorsi della 

gratuità degli impianti, quali agevolazioni sono state pensate e 

proposte alle altre realtà sportive? 

3) Per rendere appetibile Zocca come luogo di ritiro, perchè non 

si è pensato ad una differenziazione delle tariffe su base 

stagionale (estate/inverno)? 

4) Prossimamente, avete l’intenzione di valutare questa 

opportunità? 

5)  Il Sindaco, nel consiglio del mese di maggio 2023, afferma 

che le tariffe degli impianti meno vantaggiose sono a carico dei 

fruitori esterni che sono a Zocca soprattutto d’estate, questo 

può lasciare intendere che non c’è la volontà o la possibilità di 

rivedere questa impostazione? 

6) L’affermazione di cui al punto 5 non entra in collisione con lo 

spirito che dovrebbe avere una politica a sostegno del turismo 

sportivo?  

7) Ci sono progetti in divenire per il turismo sportivo? Quali? 

8) L’Assessore Sandrolini, durante il consiglio del 21/04/2023 

presentando il ritiro delle nazionali pallavolo per l’estate 2023, 

sottolinea giustamente il ruolo di chi fa accoglienza e dichiara 

che queste imprese vanno “ringraziate e supportate attraverso 

un impegno costante e reale”. A tale proposito chiediamo: 
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cosa è stato fatto in quest’anno per sostenere ed appoggiare 

queste realtà?   

9) Nella stagione 2024, le società calcistiche che sono 

interessate al territorio e che fanno allenamenti all’aperto, 

potranno contare solo sul campo di Montombraro e sul 

sintetico di via dello sport ? 

 

Confidiamo in risposte chiare e puntuali, e vi ringraziamo per il 

confronto 

Zocca, 15 febbraio 2024 
 

 
 
 
 
 
 
 


